

Fecha: 10-02-2026

Medio: El Heraldo

Supl.: El Heraldo

Tipo: Noticia general

Título: Cauquenes: Sector Barriales revivió tradicional trilla y actividades campesinas

Pág.: 3
Cm2: 372,6Tiraje: 3.000
Lectoría: 6.000
Favorabilidad: No Definida

Cauquenes: Sector Barriales revivió tradicional trilla y actividades campesinas

Desde muy temprano este sábado, el sector Barriales fue escenario de una tradicional trilla, actividad que reunió a numerosas familias y vecinos, quienes llegaron a ser parte de una jornada cargada de identidad campesina, música y tradiciones.

La actividad con-

tó con la presentación de artistas locales y la participación de grupos folclóricos, destacando la actuación del conjunto Chicha Fresca, que animó la jornada con su música, y del grupo Arreando Tradiciones, que acompañó con baile y puesta en escena, poniendo en valor las expresiones

culturales del mundo rural.

La trilla fue organizada por la Junta de Vecinos Las Carmelitas de Barriales, quienes coordinaron cada detalle de esta actividad que comenzó a primeras horas de la mañana y se extendió durante gran parte del día, generando un espacio de

encuentro intergeneracional y participación comunitaria.

La jornada fue ampliamente valorada por la comunidad, reafirmando la importancia de rescatar y mantener vivas las tradiciones campesinas, fortaleciendo la identidad local y el sentido de pertenencia en el sector Barriales.

